

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Altstadt am 04.12.2019 der CDU betreffend „Toilettenanlagen Fassenacht“

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Seitens des Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften, Messen und Märkte werden in der Zeit der Fastnachtsmesse 30 Toilettenwagen / Container in der Mainzer Altstadt aufgestellt. Ebenso werden insbesondere seitens des Veranstalters noch zusätzliche Toilettenwagen und Kabinen rund um den Schillerplatz, die Ludwigsstraße und Markt aufgestellt.

2. Wie auch in den vergangenen Jahren werden in den größeren Stichstraßen, wie in der Großen Langgasse, Weißliliengasse, Inselstraße, Ballplatz, Vordere Präsenzgasse, Tritonplatz, Ludwigsstraße, Liebfrauenplatz Toilettenwagen bzw. Kabinen aufgestellt. Leider ist es aufgrund der vorhandenen Infrastruktur nicht immer möglich, in jeder Straße Toilettenwagen zu stellen.

Mainz, 02.12.2019

In Vertretung

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter